



Landessportreferat



Landessportreferent Peter Paulitsch
Vz.-Präs., Landessportreferent Stv. Franz Klamler
Landessportreferent Stv. Franz Klinger

Bericht zur Landesmeisterschaft Holzstock am 18. Februar 2023 in St. Peter am Kammersberg

Am Samstag den 18. Februar 2023 wurde in St. Peter am Kammersberg die ÖKB Landesmeisterschaft Holzstock ausgetragen.

Bei Kaiserwetter und perfekten Eisbedingungen schossen sich 19 Moarschaften aus verschiedenen ÖKB Bezirken der Steiermark den Landesmeister in Holzstock 2023 aus.

Die perfekt organisierte Veranstaltung des OV St. Peter am Kammersberg wurde um 09:00 Uhr pünktlich vom Wettbewerbsleiter Sportreferent Johannes Siebenhofer eröffnet. Spannende und faire Spiele unter herrlichen Sonnenschein wurden den ganzen Tag ausgetragen.

Um 14:00 Uhr war es dann soweit das Finale der diesjährigen Landesmeisterschaft zwischen OV Kobenz (BV Knittelfeld) gegen den OV Mürzsteg (BV Mürzzuschlag) wurde ausgetragen. Ein spannendes Match wurde den Zuschauern geboten. Nach der dritten Kehre konnte sich der OV Kobenz durchsetzen und somit den Landesmeistertitel ergattern. Gratulieren möchten wir auch den OV Mürzsteg zum 2. Platz, den OV Breitenau zum 3. Platz der die Nase im kleinen Finale gegen OV St. Peter am Kammersberg vorne hatte.

Der Vorstand des Landesverbandes Steiermark gratuliert allen Moarschaften zu Ihren Platzierungen.

Anschließend wurde die Siegerehrung abgehalten. Obmann des OV St. Peter am Kammersberg Rene`Kobald konnte zahlreiche Ehrengäste begrüßen, die Vizepräsidenten des Landesverband Steiermark Franz Klamler und Manfred Pfandl, BGM Herbert Göglburger, Landessportreferent Peter Paulitsch und Bezirkssportreferent von Murau Manfred Kogler die auch die Preise an die Sieger überreichten. Bei der Siegerehrung waren auch Ehrenmitglied Stanislaus Strgar, Landessportreferent Stv. Franz Klinger und Ehrenobmann Hubert Werger OV St. Peter am Kammersberg anwesend.

Ein Dankeschön gilt den OV St. Peter am Kammersberg mit seinem Sportreferenten Johannes Siebenhofer und seinem Team für die perfekte Austragung und Bewirtung der Landesmeisterschaft.

Mit der Landeshymne der Steiermark gespielt vom Musikverein St. Peter am Kammersberg ging ein wunderschöner Tag im Bezirk Murau zu Ende

Peter Paulitsch
Landessportreferent